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Les Champs Libres,
c’est quoi ? 

Les Champs Libres est un lieu culturel qui réunit : 

- Une bibliothèque

- Un musée

- Un espace des sciences

- Un planétarium : lieu où on regarde
le ciel, les planètes et les étoiles

- Des salles d’exposition

- Un auditorium : c’est une grande salle 

où on peut voir des concerts, des spectacles 

et des conférences.

C’est pour tout le monde.
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Comment aller
aux Champs Libres ? 

Adresse : 10 Cours des Alliés à Rennes

En métro
ligne a : station Gares ou Charles de Gaulle
ligne b : station Gares

En bus

 arrêt Charles de Gaulle 

 arrêt Gares
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Plan du hall
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Informations pratiques

Pour connaitre les horaires et les tarifs en détail, 
vous pouvez aller sur le site internet :
www.leschampslibres.fr
ou appeler le 02 23 40 66 00

Tarifs : 
La Bibliothèque,
Le Musée de Bretagne
et certaines expositions
sont gratuits pour tout le monde.

Pour certaines expositions
et l’Espace des sciences,
le tarif est de 4 € ou 6 €. 

Et 2 € avec la carte Sortir !
pour l’Espace des Sciences  

Pour acheter son billet,
vous pouvez aller à la billetterie des Champs Libres 
ou sur le site internet. 

Quand vous avez déjà votre billet, 
vous pouvez rentrer directement
sans passer par l’accueil. 

LOISIRS, SPORT & CULTURE pour tous
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Accessibilité 

Les personnes en fauteuil roulant 
peuvent aller partout
dans Les Champs Libres.

Pour les malentendants, 
il y a des boucles magnétiques 
pour mieux entendre.

Pour les sourds, des rendez-vous 
sont interprétés en LSF,
Langue des signes française.

Pour aider les aveugles et malvoyants,
des personnes expliquent les expositions.
Il y a des documents en gros 
caractères et en braille.

Il y a des documents en FALC.

Si vous avez des questions, 
vous pouvez contacter Sylvie Ganche :

02 23 40 66 05

@ accessibilite@leschampslibres.fr
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La Bibliothèque 

C’est une grande bibliothèque 
au rez-de-chaussée et sur 6 étages. 

À la Bibliothèque, il y a : 
- des livres
- des magazines et des journaux
- des CD
- des DVD
- des ordinateurs

On peut emprunter les documents si on a une carte. 
Cette carte est gratuite pour tout le monde. 

On peut aussi lire et écouter les documents sur place. 

À la Bibliothèque, il y a des animations 
pour tous les âges.

Si on a besoin d’aide, on peut contacter le 
service Accessibilité de la Bibliothèque : 

02 23 40 67 16

@ mediation-accessibilite-bib@leschampslibres.fr

Pour accéder aux services de la Bibliothèque
depuis chez vous :
www.lesmediatheques-rennesmetropole.fr
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Au 1er étage, Il y a une exposition permanente,
elle ne change pas et elle est gratuite. 

Elle raconte l’Histoire de la Bretagne et des bretons,
de la Préhistoire à aujourd’hui.
La Préhistoire, c’est il y a très longtemps.

Dans le musée, on peut voir : 
- des objets anciens et d’aujourd’hui,

comme un tracteur, des statues 
ou des vêtements

- des vidéos
- des maquettes

Il y a un document en FALC
pour vous aider pendant l’exposition.

Dans le musée, 
il y a aussi des expositions temporaires. 

Ces expositions sont payantes. 

Elles ont pour thème la Bretagne.

Le Musée de Bretagne
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Dans ces expositions, on peut voir : 

- Des affiches

- Des photos

- Des objets

- Des vidéos 

13



L’Espace des sciences réunit : 

- Le planétarium 

- Le laboratoire de Merlin 

- 2 salles d’expositions

L’Espace des sciences est sur plusieurs étages.
On entre par le rez-de-chaussée.

L’Espace des sciences 

Le planétarium

On est assis
dans des fauteuils 
un peu allongés
et on regarde l’écran
au dessus de notre tête. 

On voit des images des 
planètes et des étoiles.

C’est comme si on 
était dans le ciel, au 
milieu des étoiles.
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Le laboratoire de Merlin
C’est une salle avec des jeux et des expériences
pour comprendre la science. 

2 salles d’expositions

- Une exposition sur le cerveau
avec des jeux et des vidéos 

- Une autre exposition
qui change 2 fois par an
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Au rez-de-chaussée des Champs Libres, 

la salle Anita Conti présente des expositions.

Dans les expositions, il y a par exemple : 

- Des photos

- Des dessins

- De la musique

- De l’art numérique, c’est de l’art 
qui utilise des ordinateurs ou des vidéos

Ces expositions changent 2 ou 3 fois par an. 

La salle Anita Conti
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Dans la galerie, il y a des expositions de photos. 

Ces expositions changent 2 ou 3 fois par an. 

On y va en montant l’escalier du Musée de Bretagne 
ou l’escalier du Café des Champs Libres.

La coursive
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C’est une grande salle avec une scène et des sièges
comme au cinéma.  

On peut voir et écouter : 

- Des concerts

- Des conférences 

- Des spectacles

- Des films

L’entrée est gratuite. 

L’auditorium
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Au 1er étage des Champs Libres, il y a un café. 

On peut y manger ou boire. 

On peut s’asseoir dans la salle

ou sur la terrasse.

Parfois, il y a des événements le soir, 
comme des concerts 
ou des discussions avec des invités.

Le café des Champs Libres
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